INFORME SEMANAL - GOBIERNO DE SANTA ISABEL

GRAN TORNEO DE BOLITAS EN NUESTRO PUEBLO

Junto a la Biblioteca Sarmiento y al Ente Cultural Santafesino, el Gobierno de Santa Isabel llevó adelante la instancia local del Torneo Provincial de Bolitas. Con el querido Parque Pinocho como anfitrión, artesanos y emprendedores presentes, la familia como protagonista y la participación de decenas de niños y niñas, recuperamos el juego que nos marcó en la infancia. ¡Suerte a los ganadores en la próxima etapa regional!

GRAN NOCHE DE TEATRO EN EL COMPLEJO CULTURAL

Junto a la Escuela N° 779, se llevó adelante la primera noche del ciclo de teatro, donde elencos de la región nos ofrecen su arte en el Complejo Cultural. Esta propuesta, a bajo costo, nos permite tener un domingo diferente, colaborando con las instituciones de nuestro pueblo y disfrutando de un buffet por demás accesible. ¡No te pierdas la próxima función, y aprovechá teatro de calidad en nuestro pueblo!

PRIMER VIAJE CON MATERIAL RECICLADO EN LA NUEVA PLANTA COMUNAL

Bajo la coordinación del Vicepresidente y referente del Área de Desarrollo Productivo y Ambiente Sergio Pellegrini, ya se encuentra en funcionamiento la nueva Planta Recicladora Comunal, generando la primera entrega de material compactado, el cual superó los 3000 kg. de vidrio, plástico y cartón. Este material, ha sido comercializado generando un doble beneficio, ambiental y económico. Sigamos trabajando juntos por un Santa Isabel saludable para todos!







LLEGA LA OBRA DE REPAVIMENTACIÓN DE RUTA 94

Con gran alegría y entusiasmo celebramos el anuncio del Gobierno provincial sobre la culminación de la obra de reasfaltado en la traza que conecta nuestro pueblo con el cruce de Ruta Nacional N° 8. Esta gran noticia, permitirá garantizar mayor seguridad para nuestra gente y el transporte de la producción que en nuestra zona se genera. Sigamos trabajando juntos como comunidad para que esta y tantas otras obras mejoren la vida de los isabelenses.

TODOS POR UN CAMPO LIMPIO

Junto a la Cooperativa Agraria el Gobierno local, invita a productores, aplicadores, contratistas y propietarios rurales a acercar sus envases vacíos que luego serán recuperados y reutilizados, produciendo de esta forma sustentabilidad productiva, conciencia y cuidado del ambiente. Te esperamos este jueves 11 de julio, en el predio del FFCC!

SANTA ISABEL PRIMERO, SIEMPRE.



